



Pressemitteilung 067.2023

Veröffentlicht am: 18.11.2023

Nach 19 Jahren – Wechsel an der Spitze

19 Jahre leitete Ortswehrleiter Steffen Reichel die Geschicke der Feuerwehr Neukirchen. Eine Zeit mit vielen Herausforderungen, Veränderungen und jeder Menge schönen Momenten. Nun stand die turnusmäßige Wahl an. Bereits vorher stand fest, dass es einen Wechsel in der Ortswehrleitung geben wird. Steffen Reichel und sein Stellvertreter Jens Lapoehn hatten bekannt gegeben, nicht wieder zu kandidieren und den Staffelstab an die jüngere Generation abzugeben.

Mehrheitlich stimmten die Kameraden für Marcel Buchholz als neuen Ortswehrleiter und Steve Grundmann als stellvertretenden Ortswehrleiter. An diesem Tag wurde auch der Ortsfeuerwehrausschuss neu gewählt, welcher sich aus 6 Kameraden und Kameradinnen der Feuerwehr Neukirchen zusammensetzt.

Wir wünschen allen Gewählten viel Erfolg und immer ein glückliches Händchen bei allen anstehenden Aufgaben. Auf diesem Weg dankt der Stadtwehrleiter Kai Noeske recht herzlich für die vielen gemeinsamen Jahre sowie für die gute Zusammenarbeit.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna



v. l. n. r. Jens Lapoehn, Steffen Reichel, Marcel Buchholz, Steve Grundmann